
Protokolleintrag vom 01.02.2023

2022/518
Schriftliche Anfrage von Ivo Bieri (SP) und Judith Boppart (SP) vom 26.10.2022:
Ferienanspruch für die städtischen Mitarbeitenden, Verteilung der Ansprüche hinsichtlich Alter und Funktionsstufen sowie
mögliche Anpassung des Mindestanspruchs

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 125 vom 18. Januar 2023).


